



León, 24 de mayo de 2017

El PSOE defiende la peatonalización de Ordoño y no una “chapuza cara”

- **Diez destaca que el alcalde se esconde para no acometer una reforma lógica de la calle**
- **“Una inversión de 600.000 euros en asfalto, jardineras y árboles sin acometer los problemas de movilidad apunta un despilfarro”, afirma el portavoz del PSOE**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, destaca que el PSOE siempre ha defendido la peatonalización de Ordoño II pero no un despilfarro en la calle. Por eso, lamentó el nuevo proyecto del alcalde Silván que pasa por asfaltar la calle, poner ornamento y no ejecutar el carril bici ni las medidas de mejora del tráfico necesarias.

“El alcalde se escuda en una mentira, en que el resto de los grupos no apoyamos esta reforma porque, realmente, no quiere ejecutar una obra en condiciones en esta avenida. Lo único que pretende es gastar ahí miles de euros pero sin afrontar la reforma que la avenida requiere ni hacer frente a la mejora de la movilidad que los grupos de la oposición apoyamos desde el primer momento”, explica Diez.

El portavoz socialista recordó que la peatonalización de esta avenida está recogida en el Plan de Movilidad Urbana Sostenible de la ciudad, redactado hace casi una década, y está avalada por informes técnicos. “Nosotros lo que no compartimos, y así se lo hemos dicho al alcalde, es la reforma millonaria de



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



la calle cuando con menos inversión es posible y entendemos que la prioridad son las obras en barrios que, como le explicamos hace más de un año, no cuentan ni con aceras”, recordó Diez quien apuntó que el PSOE apoya, además, la realización de un carril bici de doble dirección que sería esencial tanto para la comunicación en la ciudad como para hacer una campaña de promoción del uso de la bicicleta como medio de transporte alternativo.

Diez lamentó que el alcalde está jugando con esta obra usando la excusa de la oposición para demorar una obra que no es capaz de acometer. “Debería preguntarse cómo con el apoyo a la peatonalización de los cuatro grupos de la oposición y sus declaraciones de que ésta era su apuesta inicial puede ahora descartar el proyecto y anunciar una inversión de 600.000 euros en asfalto, jardineras y árboles sin presentar a las formaciones políticas ni a los vecinos y otros colectivos el proyecto que, según indican, ha sufrido hasta tres versiones sin que hayamos visto ninguna”, precisó Diez.